

Nr. 143 05.01.2013

Liebe Schülerinnen und Schüler, liebe Eltern, liebes Kollegium!



Jetzt liegt es vor uns wie eine noch von niemandem betretene frisch verschneite Winterlandschaft: Das Jahr 2013! Wir haben noch keine Spuren hinterlassen und sind voller Erwartungen, was es wohl bringen wird...

Es ist schon beeindruckend, dass viele Menschen zu Beginn eines jeden Jahres diesen besonderen Reiz des scheinbar Neuen spüren. Denn eigentlich wissen wir ja schon viele Dinge und aus dem Neuschnee schauen einige Wegweiser heraus. Denn wir haben Hoffnungen und Pläne und erwarten eine Reihe besonderer Ereignisse. Mal ist es eine freudige Erwartung, mal

eine gespannte, denn im Jahr 2013 dürfen wir schulisch einige ganz besondere organisatorische Aufgaben wahrnehmen. 2013 ist das Jahr des Doppelabiturs!

Ein Blick in den Kalender lohnt sich, denn es warten eine ganze Reihe besonderer Termine auf uns am Stoppenberg:

Im Januar...

- ...findet unser Tag der offenen Tür statt!
- ...besucht uns Bischof Dr. Overbeck!

Im Februar...

...melden sich die neuen Schüler bei uns an!

Im März...

...findet die "Goldene Taste" statt!

Im April...

...trifft man sich zur Oldie-Night auf Zollverein!

Im Mai...

...findet der Neigungsgruppen- und AG-Abend statt!

Im Juni...

...sind die Aufführungen des Literaturkurses/Q1!

Im Juli...

- ...ist das Sommerkonzert!
- ...finden das Sozialpraktikum/EF und das Betriebspraktikum/Q1 statt!

Von Anfang April bis Anfang Juli widmen wir uns intensiv den Abiturprüfungen unserer Doppeljahrgangsstufe. In diesem Jahr warten über 170 Schülerinnen und Schülern darauf, vom Stoppenberg mit dem Abiturzeugnis in Händen feierlich entlassen zu werden, um den Sprung ins echte Leben zu wagen.

Natürlich habe ich in meinem kurzen Ausblick ganz viele Termine nicht erwähnt, die jedoch für viele von uns oder für einzelne Klassen oder Gruppen von besonderer Bedeutung sind. Ich wollte ja auch nicht durch Überfülle beeindrucken, sondern Appetit machen auf den Rest des Schuljahres 2012/2013. Der Gesamtüberblick über sämtliche Termine findet sich natürlich wie gewohnt im Stoppenberger Kalender, der Woche für Woche aktualisiert wird.

Das Jahr 2013 erwartet uns mit seinen besonderen Ereignissen und mit der Lebendigkeit und Dynamik, die so typisch ist für uns am Stoppenberg. Ich wünsche uns allen ein erfülltes, glückliches Jahr mit vielen unvergesslichen Momenten! Alles Gute und Gottes Segen!
Grüße vom Stoppenberg

Rüdiger Göbel, Schulleiter

Wiederbeginn des Unterrichtes

Der Unterricht nach den Weihnachtsferien beginnt am Montag, den 07. Januar 2013, um 10.30 Uhr. Zuvor ist ein gemeinsamer Gottesdienst aller Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter des Schulzentrums im COM-Gebäude. Die Schule wird um 10.30 Uhr geöffnet, dann ist Unterricht nach Plan.



Kleine Stundenplanänderung für die Jahrgangsstufen Q2/13

Ab dem 07. Januar 2013 gilt für die Doppeljahrgangsstufe Q2/13, dass die Leistungskursschiene, die am Donnerstag in der 5. Unterrichtsstunde liegt, durch eine Stunde der anderen Leistungskursschiene ersetzt wird. Diese Stundenplanänderung gilt bis Ende Januar. Dann gibt es insgesamt einen neuen Stundenplan für das zweite Schulhalbjahr.

Vandalismus in der Silvesternacht

Die Glasscheibe unseres Haupteinganges wurde in der Silvesternacht durch Feuerwerkskörper mutwillig zerstört. Der Eingangsbereich unter der Überdachung sah fürchterlich aus. Die notwendigen Reparaturarbeiten sind eingeleitet worden.

Warnung vor der Nutzung des Fahrradkellers! Ersatzparkmöglichkeit nutzen!



Vor den Weihnachtsferien ist es mehrfach zu Fahrraddiebstählen aus unserem Fahrradkeller gekommen. Ein Antrag auf Installation einer Videoüberwachung ist beim Schulträger gestellt.

Als kurzfristige Zwischenlösung ist es ab sofort erlaubt, sein Fahrrad auf dem oberen Markt unter der Überdachung abzustellen, also vor den Fenstern der Pausenhalle mit unseren Sitzgruppen. Dort können wir die Räder besser im Auge behalten, außerdem kommen Fremde nicht unbemerkt auf unseren Pausenhof. Es ist also ab sofort erlaubt, sein Fahrrad durch den Haupteingang und quer durch den Eingangsbereich an der Wendeltreppe auf den Pausenhof zu schieben, um es dort abzustellen. Die Fahrradnutzer bitte ich um große Vorsicht beim Durchqueren des Eingangsbereiches, Fußgänger haben natürlich immer Vorrang.

Gottesdienst am Mittwoch für alle Jahrgangsstufen

Zum Gottesdienst am kommenden Mittwoch, 09.01.2013, um 8.15 Uhr in der Aula sind alle Jahrgangsstufen eingeladen. Er findet nicht wie angekündigt als ökumenischer Gottesdienst statt, da Herr Wichmann aufgrund eines Wadenbeinbruches nicht zur Verfügung stehen kann (Gute Besserung!). Der ökumenische Gottesdienst wird verschoben, ein neuer Termin wird rechtzeitig bekannt gegeben.

Informationsveranstaltung für Quereinsteiger in die gymnasiale Oberstufe



Am kommenden Donnerstag findet von 18.30 Uhr bis ca. 20.00 Uhr eine Informationsveranstaltung speziell für Quereinsteiger in unsere gymnasiale Oberstufe statt. Schülerinnen und Schüler von Haupt- und Realschule des Schulzentrums, aber auch von anderen weiterführenden Schulen, die die Oberstufe bei uns absolvieren möchten, werden gemeinsam mit ihren Eltern umfassend über den Einstieg in die Oberstufe informiert. Also: Donnerstag, 10.01.2013, 18.00 Uhr im Musiksaal!

Laufbahnbescheinigungen für die Q2/13

Am Freitag, 11.01.2013, bekommen die Schülerinnen und Schüler der Doppeljahrgangsstufe ihre Schullaufbahnbescheinigungen, denn für sie läuft bereits das zweite Schulhalbjahr. Die Aushändigung der Bescheinigungen wird von den Stufenleitern organisiert. Es gilt der ganz normale Stundenplan, es gibt keinen früheren Unterrichtsschluss, denn in diesen Genuss kommt unsere Doppeljahrgangsstufe gemeinsam mit allen anderen Schülerinnen und Schülern an deren Halbjahresende.

Wer vermisst ein Schlüsselbund?

Im Fundbüro der Stadt Kaarst wurde ein Schlüsselbund mit einem Stoppenberger Schlüsselband und unserem

Schullogo abgegeben. Wer also seine Schlüssel vermisst und Kaarst und Umgebung unterwegs war, kann aufatmen. Er wird seine Schlüssel wieder zurück bekommen. Herr Bungarten vermittelt den Kontakt zur zuständigen Sachbearbeiterin, eine kurze Mail an ihn reicht aus, um die Daten zu erhalten.



Und zum Schluss wie immer der aktuelle Stoppenberger Kalender



Änderungen sowie alle Ergänzungen sind wie immer gelb unterlegt, damit wir den Überblick nicht verlieren:

http://www.gymnasium-am-stoppenberg.de/cms/aktuell/kalender.pdf

Herausgeber: Gymnasium am Stoppenberg Tagesheimschule des Bistums Essen R. Göbel OStD i.K., Schulleiter Im Mühlenbruch 49/51 45141 Essen Kontakt:

Tel.: 0201-83100-3 Fax: 0201-83100-42

Mail: sekretariat.gas@bistum-essen.de www.gymnasium-am-stoppenberg.de Öffnungszeiten Schülerbüro : 7-16.30 Uhr